

Tendencias:

COLOMBIA VENCIO A VENEZUELA

GENERAL MOTORS

JUAN VALDEZ

DÓLAR HOY



Noticias Caracol / Colombia / **Ecopetrol** anunció la salida de su vicepresidente ejecutivo y cambios dentro de la alta gerencia

Ecopetrol anunció la salida de su vicepresidente ejecutivo y cambios dentro de la alta gerencia

Alberto Enrique Consuegra, que estuvo durante 7 años vinculado a **Ecopetrol**, deja la vicepresidencia ejecutiva de esa compañía, una de las más importantes en Colombia.



¿Cuál será el futuro de **Ecopetrol** tras esta determinación? *Archivo.*

Por: Francesco Zucconi | 26 de Abril, 2024

Actualizado: abril 26, 2024 09:38 PM



Durante la tarde de este viernes, 26 de abril de 2024, se conocieron los cambios de la alta gerencia en **Ecopetrol**. La compañía anunció la salida del vicepresidente ejecutivo.

- [Presidente de **Ecopetrol** confirma que "hay faltantes de gas en Colombia"](#)

Tras algunos años vinculado a **Ecopetrol**, Alberto Enrique Consuegra dejará la compañía el próximo 10 de mayo de 2024. Consuegra, quien cuenta con más de 30 años en el sector minero energético, venía desempeñando el cargo de vicepresidente ejecutivo operativo desde 2019.



"**Ecopetrol** S.A. agradece a Alberto su valiosa gestión durante los más de siete años en el Grupo **Ecopetrol**. Sus aportes a los logros alcanzados fueron fundamentales para la consolidación de la estrategia. **Ecopetrol** S.A. le desea muchos éxitos en sus nuevos retos", expresó la organización por medio de un comunicado oficial.

Otro de los grandes cambios anunciados por **Ecopetrol** involucran a Rafael Guzmán, actual presidente de Hocol, una filial de la compañía, quien quedará encargado de esta vicepresidencia a partir del 11 de mayo y hasta que se designe un nuevo designado.

La junta directiva también designó a Felipe Trujillo López como vicepresidente comercial y de mercadeo, Victoria Irene Sepúlveda Ballesteros como vicepresidenta corporativa de talento humano y María Cristina Toro Restrepo como vicepresidenta jurídica.



Lo último

Valle Hace 1 hora

- 1 Ejército encontró más de 190 explosivos que pertenecerían a las disidencias de las FARC en Cauca

Colombia Hace 1 hora

- 2 Alarmante panorama: tres niños murieron por enfermedad diarreica aguda en Santander

Mundo Hace 2 horas

- 3 Tragedia en Porto Alegre, Brasil: al menos 10 personas murieron durante incendio en una pensión

Entretenimiento Hace 2 horas

- 4 Así se rodó el nuevo video de Cali Pachanguero, uno de los himnos de la salsa que cumple 40 años

Entretenimiento Abr 26

- 5 Expulsión de Beba del Desafío XX: así reaccionaron las redes sociales a la sorpresiva noticia



#LOÚLTIMO | Cambios en la alta gerencia de **Ecopetrol**: luego de más de 7 años, sale Alberto Enrique Consuegra, el vicepresidente ejecutivo de la compañía.

Más en noticiascaracol.com



6:39 p. m. · 26 abr. 2024



16 Responder Compartir

Leer 5 respuestas



Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp Channels aquí Noticias Caracol

Síguenos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Relacionados

Ecopetrol

Descarga nuestra APP

Paute con nosotros

Contáctenos

NUESTRA RED DE PORTALES

Noticias de los Famosos

Noticias de Fútbol

Noticias de deportes

Señal en vivo Blu Radio

Noticias de Música

Noticias de Farándula

Escuchar Música Clásica

Todo Sobre Gaming

Suscripción El Espectador

Caracol Next

Caracol Corporativo

Caracol Internacional

SERVICIOS CORPORATIVOS

Servicio al televidente

Defensor del televidente

TDT

Código del buen gobierno

Contáctenos

Clientes y proveedores

Mapa del sitio

LEGAL

Condiciones de acceso a la red

Responsabilidad corporativa

Política de tratamiento de la información

Política de cookies

Términos y condiciones

Corporativo